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上海人炒股为什么盈利高；为什么炒股票的人越来越多？
赚的多吗？-股识吧

一、炒股为什么大部分人都会亏？难道那些上市公司都会亏吗？
我不炒股，别笑我菜鸟，没念过书，求详细点，通俗

股票的股价与上市公司的业绩不一定有关系，所谓炒股票就在一个炒字，很多亏损
的垃圾公司股票凭一个小消息就翻倍的涨，又有很多业绩良好的公司的股票趴着不
动甚至下跌。
这里面是有人为操纵的因素，目前市场还不健全，想投资最好不要买股票。

二、为什么炒股票的人越来越多？赚的多吗？

要正确地认识到：在股市竞争获胜的难度要远远大于其它行业。
原因在于：1、炒股获利快速。
2、工作不辛苦。
3、进入门槛低。
这些因素导致了股市里竞争的强度比在其它行业激烈和残酷得多。
由于人性的缺陷和对竞争规律认识的不足，绝大多数人必定将成为牺牲品。

三、为何沪市买卖股票成本比深市高很多 不都是股市么
为啥沪市有这么个垃圾政策

1、股市里流传这么一句话：七赔二平一赚。
但中国股市里，能赚钱的散户不会超过5％希望打算新入市的兄弟姐妹们能仔细思
量一下，自己凭什么进入这5％的队伍。
2、对股市新手学习的建议第一步：了解证券市场最基础的知识和规则（证券从业
资格考试中，基础和交易两科，基本就能解决这一步）第二步：学习投资分析传统
的经典理论和方法（证券从业资格考试中，投资分析科目，能初步满足这步的要求
，另外还有些股市投资分析类的经典书籍，要看看）第三步：在前两步基础上，对
股市投资产生自己的认识，对股价变动的原因形成自己的理解和理论第四步：在自
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己对证券市场认识和理解的指导下，形成自己的方法体系和工具体系以及交易规则
3、上述过程中，去游侠股市或股神在线开个股票模拟账户做模拟操作，或者用极
少量极少量的钱谨慎操作，这样理论结合实际效果会更好些。
4、股市上的绝大多数人希望直接把别人的方法拿来用，希望找到个神奇的软件或
指标来帮助自己赚钱。
这种思维是典型的以为找到屠龙宝刀就能威震江湖了，而实际上，如果没有深厚内
力和高超技艺来驾驭，屠龙宝刀比菜刀的用处多不到哪里去。
努力提升自己对市场的理解和认识，这是想在股市有所造诣之人的唯一途径。

四、据说，大部分炒股的人都亏了，为什么还有那么多人在炒股
呢

行情好来钱快 舍不得出来 行情不好 被套出不来 毕竟熊市比牛市多
会炒股的也还是少数 跟赌博一样 赚了想赚更多 亏了想着回本就不玩了 越亏越多
直接出局不甘心 然后越淘越深 出不来了

五、炒外汇和炒股为什么说一年盈利百分之20就不错？

因为这个东西玩好了比你做什么生意都赚钱但是大多数人都是血本无归，关键是看
个人

六、为什么炒股票的人越来越多？赚的多吗？

要正确地认识到：在股市竞争获胜的难度要远远大于其它行业。
原因在于：1、炒股获利快速。
2、工作不辛苦。
3、进入门槛低。
这些因素导致了股市里竞争的强度比在其它行业激烈和残酷得多。
由于人性的缺陷和对竞争规律认识的不足，绝大多数人必定将成为牺牲品。
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七、为什么现在买上海A股的人比较多呢？上海A股和深圳A股
有什么不一样？

上海是主板，大多数蓝筹股在上海上市，简称沪市。
股票代码是6开头的，比如中国联通---600050；
深圳是中小板，在深交所上市的公司一般总股本较小，股票代码是0开头的，比如
四环生物---000518。
至于手续费的问题，由于沪市多收一元的过户费，深市不收。
但是一元钱对做股票的人来说，几乎就不是钱了！所以不会作为买卖股票的依据。
股票买的是未来上涨，而不是买哪个便宜。
我这样说你能明白吗？如果还不懂可以再问，有时间好好交流下。
祝你好运！

八、为什么某些民间没什么文化的人炒股稳定获利而一些毕业于
名牌的学的金融博士和硕士炒股却亏钱？

因为机构投资者从来不想盈利，为什么要盈利？盈利赚了赚的是投资者的钱，不影
响他收手续费的。
所以机构投资者从来只关心排名，只要排名靠前就不会遭到赎回，就不会被公司炒
鱿鱼，自己拿着几百万的年薪，不搞老鼠仓就算对得起投资者了。
你要说没文化的人炒股票赚了大把，原因多了去了，也许他跟了个好老师，也许只
是运气好，碰到好行情或者大牛股。
真正的民间高手是存活了十几年的，并且以炒股为职业，往往账户的净值在7，8位
数的人。

九、为什么大部分人炒股都会亏钱

股民赔钱的原因，总结一下几点：第一：只爱短线。
相信大家都知道，大机构重仓的个股，建仓一般都需要一两个月，或三四个月，中
途还包括不断整理，下跌，反复震仓，最后是拉升，盘整，震仓，再拉升。
但是看一看炒股经常亏损的散户都在做什么?几乎都是今天买进，明天卖出，或者
两三天后就卖出，再或者这周买进，下周卖出，反复的操作，不说你的手续费多少
，就说你能每次都可以赚钱吗?一个月的频繁操作可能最终结果还是亏损，即使是
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牛股你能拿得住吗?第二：永远满仓操作。
无论炒股资金是多少，每次操作必梭哈，全仓买入，随后股市下跌，只能干看这自
己的账户亏损越来越大，割肉吧，不忍心，不割肉，继续亏损，等反弹时也无资金
做T，没等达到自己的买入价，又开始杀跌，最终散户基本都会滴血割肉！ 记住，
无论资金多与少，一定要在账户留有至少40%的资金，如果自己的个股上涨的非常
好，那么选择上涨中途的回调机会加仓买进，如果万一自己的股票买入后就下跌，
被套了，那么就耐心的等待，当股价触底开始反弹时，立即用40%的备用金补仓，
拉低成本，等到骨架回到买入价时，自己已经赚钱了！第三：从不空仓。
宁可天天套牢，不可一日无股！这是当下散户的真实写照！如果账户一天或一两周
没有股票，没有操作，就似乎是全身不舒服，就觉得是在亏钱！只要立即买入了股
票，不管是赚钱还是亏损，就全身舒服了。
等等！亏损也会舒服吗?对的！很多散户永远相信自己的直觉，认为会涨，会赚钱
，结果可想而知！再次进入了被套的悲观之中！其实，炒股的最高境界不是你能多
精准的操作股票，而是空仓。
空仓意味着你的所有股市资金是灵活的，是可以随时支配的，是可以随时调用的，
是你说了算的。
就算您没有多么高超的炒股能力和技术，但是，股市一年365天之中，会发生多少
次大跌，暴跌。
那么你如果经常空仓，专门等待股市发生暴跌，大跌后，抢反弹，相信你的收益绝
对是你频繁操作的几倍，甚至是十几倍！还有一种股民什么都会，但是就是赚不到
钱，因为你不知道该怎么做，没有实战经验，股票涨或跌是先从政策开始，到资金
，才到技术，希望朋友们别弄乱了！三步缺一不可！切记，切记！
亏钱的时候不要太过于悲哀，懂得总结，钱就不是白亏。
想得到一些总是要付出一些的！等于给股市教学费了，在股市里要把风险放第一，
利润放第二。
如果你不能避开每波危险，别想着能赚到利润！
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